



PROMUEVEN LA LACTANCIA MATERNA EN CESFAM.-

En el marco de la reciente Semana de la Lactancia Materna, cuyo lema este 2025 fue “Priorizar la lactancia: crear sistemas de apoyo sostenibles”, el Cesfam René Tapia de Castro festejó a las madres que cumplieron 6 meses de amamantamiento como alimentación exclusiva de sus bebés. Junto con resaltar esta tanto para la mamá como los hijos, en la ceremonia, se destacó la importancia del apoyo familiar y de la comunidad en esta etapa crucial del desarrollo infantil. En el centro de salud se realizan diversos talleres bajo un comité temático sobre este tema.